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今年煤炭业股票为什么不上涨－中国神华业绩最好又是行
业老大为什么不涨-股识吧

一、中国神华业绩最好又是行业老大为什么不涨

因为他是煤炭行业，整个行业下滑

二、股票为什么业绩大增股价却不涨，为什么业绩不好却大涨？

我们发现今年很多业绩大涨的股，而股价却不断创出新低。
其实我们要清楚考核股票业绩大增指标可能是利润同比增长，而其他指标似乎应用
的少。
相对单一今年业绩不错的蓝筹股或者白马股，都涨势不错，可能他们的利润同比增
长不是太强。
但是有持续性（连续多年同比增长，不会忽高忽低）。
这就是我们价值投资通常所说的有质量的增长。
如果一家公司去年亏损，今年业绩盈利转正，的确营业林润同比增长非常大。
甚至达到几十倍等。
例如贵糖股份、氯碱化工。
这样的股票不涨很正常。
毕竟忽上忽下业绩，不能够保证未来一两年业绩能够继续大增。
还有业绩的大增，可能是出售资产（投资净收益/净利润，该数据可以从利润表中
查询，如果该比值非常大，那就要谨慎了）导致业绩不错，毕竟这是一锤子买卖，
未来肯定是不可持一方面业绩得不到保障，不清楚是否持续，这样股票不可能持续
上涨。
另一方面，虽然这些个股业绩大增，问题是市盈率还是相当高，可能还是在60倍以
上。
不构成持续上涨的动力。
今年主流板块和热点板块很清楚即是蓝筹股和白马股以及价格大涨（公司生产的产
品）个股。
其实蓝筹股里的钢铁和煤炭还有有色金属，也是由于钢铁和煤炭的价格大涨，导致
公司利润大涨。
这里就不具体说了（这就是行政的力量）。
当然也有我们的化工（当然还有钛白粉）以及造纸业（由于环保，关闭了小公司，
竞争对手减少）也是由于产品价格大涨，导致利润暴增。
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所以今年告诉我们一个道理：即可以关注产品价格上涨，毕竟我们炒股，炒的就是
预期，有预期才会有好的走势，例如方大碳素，在大涨之前，其实他生产的原材料
石墨烯电极5月份价格即大涨35%，年内涨幅超过60%，之后的结果，已经很清楚了
该股6月和7月大涨。
其实大家也可以参照新和成，该股生产的维生素，价格大增。
之后股价一路上行而中小盘如果既不是产品价格上涨导致利润大增或者也不是白马
股以及蓝筹股，今年很难上涨。
而且我们要清楚，业绩大增不表示公司业绩改善，我们最好是要有质量的大增，这
样公司股票不涨都难。
有质量的大增条件是：可持续性的增长。
就像我在回答“怎么寻找到行业里面价值被低估的股票，用技术分析和基本面分析
哪个可以做到？”（大家可以加笔者微信；
yqh86899，我这里就不具体说了，太长了）里面提到指标ROE以及营业收入同比增
长，那些持续两三年上涨的个股，例如三聚环保、老板电器、云南白药等（就不一
一举例子）都是持续性的。
因此我们2022年，可以关注今年业绩大增，而且市盈率不高，而该股价不断创新低
，我们应该高兴，虽然不一定有持续性，但是一俩年还是可以的。
这个可能是2022年增长点业绩不好的个股会不会大涨呢？肯定是有的，不过是概念
炒作而已，不可持续，繁华过后，留下的是一地的鸡毛。
因此如果你对你的个股有什么不懂，那我们应该改关注的是业绩的持续性，而不是
业绩时跌时涨时而暴增。
可惜一万年太久，只争朝夕，然而在此之间还有太多变数。
因此价值投资最简单也是最有效的就是关注价格上涨（短时间内该公司生产的产品
价格大涨）好了今天先这样吧，希望我的解说能对你们有帮助。
跟希望不懂得和大家一起交流！

三、600795为什么一直涨不上去呢?还要不要持股待涨?

国电电力(600795) 投资亮点： 1、大股东中国国电集团是电力体制改革后国务院批
准成立的五大全国性发电集团之一，拥有我国唯一一家专门从事电力环保科学技术
研究的科研机构国电环境保护研究所。
2、公司积极推进结构调整和企业转型工作。
围绕发电主业，加快煤炭开发步伐；
通过成功重组英力特集团，以高起点迅速进入煤化工领域；
成功入股石家庄商业银行和百年人寿保险股份有限公司。
3、公司全资的邯郸热电厂13号机组（200MW）实施了汽轮机通流部分现代化改造
，降低煤耗20克/千瓦时，大幅提高了机组运行的经济性、灵活性和可靠性，更加
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能适应电网调峰需求，对于国内同类型机组的节能降耗改造起到很好的借鉴作用，
具有显著经济效益和社会效益。
4、公司控股的国电内蒙古东胜热电有限公司在锅炉点火和稳燃技术上，实施了等
离子点火技术、无燃油系统，成为全国第一个无燃油的燃煤电厂，为优化锅炉设计
、简化系统布置、降低机组启动费用、有效改善火电厂生态条件，保护生态环境起
到了很好的示范作用。
5、股权投资。
截止08年末，公司持有国电南瑞（600406）13.53%股权，投资成本2567万元；
持有远光软件（002063）11.11%股权，投资成本800万元；
持有国电财务有限公司35%股权，投资成本2.1亿元；
持有石家庄市商业银行19.6%股权，投资成本3.06亿元；
长安保险经纪有限公司0.87%股权，投资成本200万元；
持有大同证券经纪有限责任公司0.45%股权，投资成本67万元。
负面因素： 1、根据公司财务预算，2009年公司系统资金需求约173.59
亿元，公司计划依靠自有资金及通过债务融资等方式解决；
但在当前国际金融危机的环境下，公司面临一定的资金压力。
2、09年公司仍面临电煤价格上涨、电力消费需求不足、发电设备利用小时数大幅
回落等多重压力。
综合评价： 公司围绕发电主业，积极进行结构转型，加快煤炭开发步伐；
通过成功重组英力特集团，以高起点迅速进入煤化工领域；
同时加大对风电和水电项目的开发投资。
但是09年公司仍面临电煤价格上涨、电力消费需求不足、发电设备利用小时数大幅
回落等多重压力；
总的来看，公司具备一定的阶段性投资机会。

四、焦煤期货连续上涨，煤炭股为什么不涨

= =虽然商品期货和相关行业股票有很强的相关性，但是这种相关性不是时时的焦
煤期货大涨。
。
。
但是焦煤期货前期从1500/吨一直跌到不到1100/吨。
。
。
包括钢铁股，化工股这种，都有一定的相关性，但是不是说期货涨股票就一定要跟
涨。
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。
毕竟期货期货，未来的价格而已

五、为什么动力煤期货在不断上涨，而煤炭股票不涨

首先股票和期货的上涨动力不同，股票受大势的驱动以及公司层面的经营影响也很
大。
不单是成品价格上涨就能决定股票价格的上涨，而期货不同的是，他参考的唯一价
格就是现货。
另外期货合约受时间限制，炒作会在一定的时间内，所以现货价格上涨了期货肯定
要跟着上涨不会拖太长时间的。
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